



D a n k s a g u n g

Anlässlich des Heimanges
unseres geschätzten Herrn Pfarrers

Herbert Kassebacher

* 2.11.1948

† 11.10.2020

möchten wir **Danke** sagen:

Danke für die Begleitung und die Besuche in den letzten schweren Wochen allen Weggefährten, seinen Geschwistern mit Familien, besonders seiner langjährigen Häuserin Monika sowie auch Claudia für ihre große Hilfe, seinem Hausarzt, dem Krankenhausseelsorger Georg, dem Palliativteam und dem Sozial- und Gesundheitssprengel.

Danke allen, die in irgendeiner Form an der Organisation der Aufbahrung, der Totenwachen, der Begräbnisfeier und der Beisetzung beteiligt waren und mitgeholfen haben.

Danke für die Zusammenarbeit und Hilfe den beiden Gemeinden mit ihren Bürgermeistern und den Vereinen.

Danke allen, die an den Totenwachen und am Begräbnis teilgenommen und auch die Covid-19-Präventionsmaßnahmen so vorbildlich mitgetragen haben.

Danke an Diözesanbischof Hermann Glettler für die Feier des Requiems und allen mitfeiernden Geistlichen im priesterlichen und diakonalen Dienst.

Danke unserem interimistischen Leiter Dekan Franz Neuner für seine Umsicht und fürsorgliche Begleitung in den letzten Wochen und auch jetzt in der Zeit der Vakanz.

Danke allen, die in Wort und Musik an der Gestaltung der Totenwachen, des Requiems und der Beisetzung von Pfarrer Herbert mitgewirkt haben.

Danke der Bestattung Longo mit Claudia und ihren Mitarbeiter*innen.

Danke allen für ihr Gebet, ihre Anteilnahme – sei es schriftlich oder mündlich, für die Kerzen- und Blumenspenden, für das Anzünden der Gedenkerzen im Internet und für die Spenden zugunsten des Sozial- und Gesundheitssprengels und der Ministranten.

*Wechselnde Pfade, Schatten und Licht,
alles ist Gnade, fürchte dich nicht.*

Möge unserem Pfarrer Herbert nun das ewige Licht leuchten
in der Herrlichkeit Gottes, seines und unseres HERRN.

Florian Wilhelm
Pfarrgemeinderatsobmann
von Ehrwald

Diakon Markus Wallisch
Pfarrkoordinator
von Ehrwald

Gabi Hatapoglu
Pfarrgemeinderatsobfrau
von Biberwier